Hemhofen, 18.09.2023

Liebe Eltern der Klassen 2a und 2b,

bereits im letzten Schuljahr konnten die ersten und zweiten Klassen im Rahmen eines Verkehrssicherheits-Trainings der ADAC Stiftung zum Thema "Roller Fit – Kids mit Drive" bei viel Spaß den Umgang mit ihrem Roller erlernen und vertiefen.



Zentrale Programmbausteine waren neben dem Kennenlernen spannender Bewegungsformen mit dem Tretroller auch eine moderne Mobilitäts- und Verkehrserziehung. Gerade hier ist es immer wichtiger, die Kinder auf eine sichere Teilnahme am Straßenverkehr vorzubereiten und für die Gefahren auf dem Schulweg mit dem Roller zu sensibilisieren.

Auch dieses Jahr werden die Sportlehrerinnen Frau Kupfer und Frau Schröder mit den ersten und zweiten Klassen ein einwöchiges Training zum Tretrollerfahren durchführen.

Dieses findet statt von **9.10. bis 12.10.23** auf dem Pausenhof.

Auch Ihre Kinder kennen das Rollertraining schon und es hat bereits letztes Jahr super geklappt. Wir werden daher mit den Kindern verschiedene Techniken für das Bremsen, angepasstes Tempo, das Fahren von Kurven und das Überwinden von kleinen Hindernissen wiederholen und vertiefen. Besonderer Fokus liegt gerade zum Schuljahresanfang erneut auf der Fähigkeit des vorausschauenden Fahrens, damit die Kinder flexibel und sicher auf Situationen reagieren können. Wir werden immer wieder Aspekte der Verkehrssicherheit ansprechen und beispielsweise auch das richtige Fahren auf dem Tretroller mit Schulranzen thematisieren, um insgesamt die Schulwegsicherheit der Kinder zu optimieren.

Bitte lassen Sie daher Ihr Kind in dieser Woche jeden Tag mit dem eigenen Roller in die Schule fahren.

Falls ihr Kind mit dem Roller in die Schule fährt, überprüfen Sie bitte zu Hause:

- Ist der Lenker auf Bauchhöhe des Kindes eingestellt?
- Sind die Schrauben am Lenker festgezogen?
- Sind die Reifen aufgepumpt?

Die Kinder können ihren Roller vor dem Tor/ Eingang am Fahrrad-/ Rollerständer abstellen und bei Bedarf auch absperren. Falls Ihr Kind noch nicht sicher im Umgang mit dem Tretroller ist, dürfen Sie natürlich Ihr Kind morgens mit dem Roller zur Schule begleiten bzw. den Roller schon am vorherigen Nachmittag an der Schule abstellen.

Für das Rollertraining besteht <u>Helmpflicht</u>. Bitte sorgen Sie dafür, dass Ihr Kind einen passenden (festsitzenden) Helm dabeihat, da es sonst an den Übungen nicht teilnehmen kann. Auch <u>festes</u> <u>Schuhwerk</u> ist erforderlich um die Verletzungsgefahren zu minimieren.

Liebe Grüße

Anke Schröder, Lin und Linda Kupfer, Lin